



**T 22.00 LCP-Public Sénat Documentaire**

**Tout le poids du monde**

Documentaire de Cyril Mennegun (France, 2009). 52 mn. Inédit.

Mohamed, 12 ans et demi, est pensionnaire à La Belin, et tout lui pèse. A commencer par ce corps qu'il est venu soumettre à la diète dans un centre de traitement de l'obésité juvénile. Mais l'éloignement familial lui pèse aussi, tout comme les injonctions d'adultes, ces phrases où « *il y a le mot kilo* ».

Au fil de ses documentaires (*Jours précaires, Le Journal de Dominique, Une vie d'enfant...*), Cyril Mennegun affirme un regard singulier, le plus souvent sur ceux que la société laisse un peu de côté, les travailleurs précaires, les lycéens de filière déclassée, les enfants pauvres. On ne s'étonnera pas de le retrouver ici observateur attentif du quotidien de Mohamed, un ado qui semble lesté par la pesanteur de l'existence.

Tout l'art du documentariste est de filmer au plus près ses sujets, sans commentaire superflu, sans feindre l'approche journalistique d'un thème – ici, l'obésité. Frôlant l'épure, son film repose grandement sur les épaules de son personnage, c'est sans doute un peu lourd pour un jeune garçon peu porté sur l'auto-analyse. **VALÉRIE HURIER**

Rediffusions : 1/11 à 18h00, 2/11 à 10h30, 8/11 à 9h00.